



**EN MORENA NO HAY DIVISIÓN, DICE  
MONREAL ANTE DESEO DE DIPUTADA DE  
FUNDAR UN NUEVO PARTIDO**

- **EL COORDINADOR DE MORENA** en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, rechazó que exista división dentro de su Grupo Parlamentario y subrayó la unidad en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum.
- Tras conocerse los planes de la diputada Gabriela Jiménez de formar un nuevo partido político, el líder morenista señaló:
- "Tengo un profundo respeto por Gaby Jiménez, quien es la vicecoordinadora, y hay libertad en el movimiento, pero estoy convencido de que la unidad en torno a la presidenta y a Morena prevalecerá".
- Aseguró que no atacará ni descalificará a ningún miembro de su partido, ya que cada quien tiene la libertad de actuar según su criterio.
- "Todos somos necesarios en este proyecto; en el movimiento nadie sobra, todos somos indispensables".

**Claudia Bolaños**